

Miércoles, 09 Septiembre 2020 17:27

## Ecopetrol entregó beca universitaria a caqueteño que estudia Ingeniería Mecatrónica

Escrito por CAQUETA AL DIA

tamaño de la fuente | Imprimir | Email

Valora este artículo (0 votos)



El joven adelanta sus estudios en la Universidad Nacional de Colombia. Nuevamente un estudiante caqueteño adquiere una beca **Ecopetrol** para realizar su formación universitaria en donde desee.

Se trata de Joan Sebastián Arcila Cardozo, egresado del colegio Agroecológico Amazónico del municipio de El Paujil y quien actualmente estudia Ingeniería Mecatrónica en la Universidad Nacional de Colombia.

“Esto me motiva a seguir adelante para alcanzar mis sueños. Esta beca me abrió las puertas a la educación superior y, sobre todo, es un gran apoyo para mejorar mi calidad de vida y la de mi familia”.

El joven, de 17 años, explicó que ser bachiller **Ecopetrol** es un privilegio y un premio merecido a su dedicación.

La información se conoció hoy luego que la empresa otorgara la beca ‘Bachilleres **Ecopetrol** Mario Galán Gómez’ a 43 estudiantes de los 32 departamentos del país para que realicen sus estudios universitarios.

“Una buena forma de superar los retos de la coyuntura actual es a través del cierre de las brechas en educación y qué mejor manera de hacerlo que con este programa del cual nos sentimos muy orgullosos, con el que les garantizamos la universidad a un grupo de jóvenes con sobresaliente desempeño académico para que sean los líderes del mañana de Colombia”, dijo Felipe Bayón, presidente de **Ecopetrol**.

Dicha beca cubre el 100% del valor de la matrícula universitaria en instituciones acreditadas por el **Ministerio** de Educación Nacional, un auxilio semestral para transporte, alojamiento y un monto de manutención para aquellos jóvenes que adelanten sus estudios fuera de sus municipios de residencia. Adicionalmente, cuentan con asesoría vocacional, tutorías, talleres y un plan de acompañamiento continuo y de apoyo para el uso del tiempo libre por parte de **Ecopetrol**.

De este programa se benefician ya dos estudiantes de los municipios de Currillo y Puerto Rico.

Modificado por última vez en Miércoles, 09 Septiembre 2020 17:29

Twitter Me gusta 4 Compartir Compartir

Publicado en PRINCIPAL Etiquetado como #caquetá #florencia #el paujil #ecopetrol

Descargar archivos adjuntos: ARTESANOS final.pdf (0 Descargas)

**CAQUETA AL DIA**  
 Periodismo Independiente.  
 www.caquetaaldia.com  
 Correo: carolina.pena@caquetaaldia.com

### Lo último de CAQUETA AL DIA

- Artesanos de Caquetá cuentan desde ya con catalogo virtual para dar a conocer sus productos
- Por presuntamente agredir a su pareja, envían a la cárcel a hombre en Florencia
- Capturan presuntos disidentes que serían responsables de extorsiones en Caquetá
- Unión Europea evaluó proyectos que financia en Caquetá para la consolidación de la paz
- Descubren irregularidades en contrato de plataformas tecnológicas de la Gobernación de Caquetá

### Artículos relacionados (por etiqueta)

- Artesanos de Caquetá cuentan desde ya con catalogo virtual para dar a conocer sus productos
- Por presuntamente agredir a su pareja, envían a la cárcel a hombre en Florencia
- Capturan presuntos disidentes que serían responsables de extorsiones en Caquetá
- Unión Europea evaluó proyectos que financia en Caquetá para la consolidación de la paz
- Descubren irregularidades en contrato de plataformas tecnológicas de la Gobernación de Caquetá

Más en esta categoría: « Artesanos de Caquetá cuentan desde ya con catalogo virtual para dar a conocer sus productos

[volver arriba](#)

### FACEBOOK

caquetaaldia.com  
 Me gusta esta página 11 mil Me gusta

Sé el primero de tus amigos en indicar que te gusta.

caquetaaldia.com hace 26 minutos

**#ATENCIÓN**

A esta hora se presentan disturbios en el CAI de la Policía en donde habrían presuntamente atacado esta madrugada al abogado que falleció por un aparente exceso de fuerza policial

Videos Suministrados

### INSTAGRAM

No Images or Users ID and Access Token incorrect

### TWITTER

Tweets por @caquetaaldia

Caquetá al Día @caquetaaldia

#Caquetá | El joven es oriundo del municipio de #ElPaujil y adelanta sus estudios de Ingeniería Mecatrónica en la Universidad Nacional

@ECOPETROL\_SA caquetaaldia.com/index.php/comp...

Ecopetrol entregó beca univ... Nuevamente un estudiante ca... caquetaaldia.com

Insertar Ver en Twitter